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Pierre de Construction Spirituelle No.2 

 

 

 

 «Vous êtes manifestement une lettre de Christ, écrite, par notre ministère, non avec de 
l'encre, mais avec l'Esprit du Dieu vivant, non sur des tables de pierre, mais sur des tables 
de chair, sur les cœurs.» (II Corinthiens 3 :1-6)  

Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce propos : 

Le lundi passé était mon anniversaire, et j’ai eu 55 ans. Et vous savez, la famille 
Branham ne m’a jamais demandé de la joindre. Je suis né un Branham. Et c’est pareil pour 
nous les Chrétiens. Nous sommes  simplement nés Chrétiens par la puissance de la 
résurrection de Jésus-Christ, et nous sommes Chrétiens par naissance (Jean 3:1-8). Cela 
fait de nous de nouvelles créatures (Gal. 6:15-16). Dans notre ancienne nature, nous ne 
pourrions jamais être des chrétiens. C’est la raison pour laquelle nous avons tant de gens 
aujourd’hui qui s’appellent eux-mêmes des chrétiens, et qui mènent toute sorte de vie. Ils 
n’ont jamais expérimenté cette nouvelle naissance, cette chose qui vous change, qui ôte 
de vous la vie, c’est comme enlever le sang d’un homme qui possède un certain groupe 
sanguin, et lui injecter du sang d’un autre groupe. Cela consiste à ôter l’ancienne vie de 
l’homme, et à injecter la Vie de Christ dans le croyant. Il devient alors une nouvelle 
création (II Cor. 5:17) Il est une nouvelle créature. [1] 

 
Souvenez-vous, la Bible a dit, « Vous êtes des épitres vivantes, écrites, lues de tous les 

hommes (II Cor. 3:2). Or il y a beaucoup de gens qui ne liront pas la Bible. Mais Dieu a fait 
de vous une représentation vivante. Vous êtes une lettre qui marche, vous devriez être une 
Bible qui marche, Christ en vous. Vous devriez être la Parole de Dieu qui marche. Et si 
vous faites profession d’être un Chrétien et vous ne l’êtes pas, alors votre influence, 
l’influence que vous êtes entrain de produire vous fera répondre au jour du jugement pour les 
nombreuses âmes que vous avez faites dérouter, que vous avez éloignées de Christ.  

Nous savons que l’homme doit mourir, et après cela vient le jugement (Heb. 9:27-
28). La mort n’est pas une chose difficile en soi. C’est le jugement après la mort ; c’est ça 
qui est terrible. Et là ce que vous avez fait dans la vie, et la façon dont vous avez influencé 
les autres, vous aurez à en répondre ce jour-là (II Cor. 5:10-11).  

Combien bien plus, devrions-nous rejeter tout fardeau et le péché qui nous environne 
si facilement, afin que nous puissions courir avec persévérance la course qui est devant nous, 
les regards fixés non pas sur le crédo, sur la dénomination ; sur quelqu’un d’autre, mais sur 
Jésus-Christ, Qui est le Chef et le Consommateur de notre foi (Heb. 12:1-3). [2] 
 

Ne soyez pas séduits, vous feriez mieux de  sonder très bien ceci maintenant. Voyez, si 
vous continuez de dire, « Bon, ne me condamnez pas parce que je fais ceci, et ça ne me 
condamne pas de faire ça. » Les choses du monde ? Maintenant, je vais vous blesser juste un 
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peu, tirer les plumes pour ramener de l’autre côté. Mais ceci est une preuve indéniable que 
vous n’avez jamais rencontré Christ, vous n’êtes jamais nés de nouveau. « Celui qui aime le 
monde ou les choses du monde, l’amour de Dieu n’est même pas en lui. » (I John 2:15-17). 

Maintenant, si vous arrêtez tout simplement de le faire parce que vous savez que 
vous devez le faire, et vous arrêtez de le faire, ça c’est la preuve que vous n’êtes encore 
arrivés nulle part. Et lorsque cette chose devient morte en vous, et que sa nature s’en est 
allée, alors il y a une autre Personne à l’intérieur et Cela ne peut produire... Le Saint 
Esprit qui était Christ produit en vous une Vie semblable à Celle de Christ. Il n’y a rien que 
vous faites, c’est ce qu’Il a fait. Il a choisi cela avant la fondation du monde. [3] 

 

Ne cherchez pas à avoir une sensation ou quoi que ce soit d’autre comme 
substitut au Saint-Esprit. Quand la nouvelle Naissance se produit, vous êtes changé 
(Jean 3:1-8). Vous n’avez pas à faire quoi que ce soit pour le prouver. Votre vie le 
prouve, par votre marche : Vous êtes amour, paix, longanimité, bonté, douceur, patience. 
Voilà ce que vous êtes (Gal. 5:22-23). Et le monde entier voit le reflet de Jésus-Christ en 
vous. [4] 

 
Ne recherchons pas les grandes choses. Recherchons Christ pour notre vie. 

Recherchons l’humilité. Voyez-vous ? (Rom. 12:16). [5] Et nous devons toujours essayer de 
refléter Christ dans tout ce que nous faisons. [6] 

 
« Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde. » (I Jean 4:4)  

Qu’est-ce qui est en vous, qui est plus grand? C’est Christ, le Oint! Dieu, qui était en 
Christ, est en vous. [8] Le Saint Esprit, c’est Christ sous une autre forme. C’est juste. [7] 

Alors, s’Il est en vous, ce n’est plus vous qui vivez, c’est Lui qui vit en vous (Gal. 
2:19-21). Voyez? Ce n’est pas votre pensée, ce que vous, vous penseriez à propos de Ceci; 
c’est ce qu’Il a dit à propos de Ceci. Voyez? Alors, s’Il est en vous, Il ne niera absolument 
pas ce qu’Il a dit. Il ne pourrait pas le faire. Au contraire, Il resterait fidèle à ce qu’Il a dit; et 
Il essaie de trouver quelqu’un à travers qui Il pourra confirmer ce qu’Il est 

Alors, qu’en est-il de la guérison des malades? Voyez? Celui qui est en vous est plus 
grand que la maladie. Voyez? En effet, c’est une perturbation, ça perturbe les lois 
mêmes de Dieu, c’est ce que fait la maladie. Eh bien, Il est “plus grand”, Celui qui est en 
vous, qui est le Guérisseur et le Créateur, est plus grand que le diable qui a perturbé le 
programme même de votre vie (I Pierre 2:21-24). 

Mais Celui qui est en vous, c’est Christ! Et si Christ est en vous, vous ferez les 
œuvres de Christ, si Christ vit en vous. Il l’a dit. Jean 14.12 : “Celui qui croit en Moi fera 
aussi les œuvres que Je fais”, si vous étiez en Christ, ou, si Christ vivait en vous... Et Christ 
est la Parole. Pas vrai? Et la Parole venait à Ses prophètes (Amos 3:7). Voyez? Et si vous, si 
Christ vivait en vous, les œuvres de Christ se feraient à travers vous, la Vie de Christ se 
vivrait à travers vous. Les œuvres qu’Il a faites, la vie qu’Il a vécue, et tout, se vivraient 
en vous. 

Par contre, si vous vivez encore votre vie à vous, alors vous ferez vos œuvres à 
vous (Heb. 4:10-11). Si vous avez en vous des doutes et des frustrations au sujet de la 
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promesse de Dieu, alors Christ n’est pas là. Mais si la Vie, si Christ vit en vous, Il 
reconnaîtra Sa Parole, et Il accomplira Sa promesse. Voyez? Il l’accomplira. [8] 

 
Quand nous sommes en Christ, nous avons des bénédictions spirituelles (Eph. 

1:3). En dehors de Christ, nous avons des sensations. En Christ, nous avons des 
bénédictions réelles. Pas du faux-semblant, pas de la frime, pas du fabriqué. Mais, tant que 
vous cherchez à prétendre que vous êtes dans le Pays promis alors que vous n’y êtes pas, 
vos péchés vous atteindront. Et avant longtemps vous vous retrouverez renfrogné et 
tout, comme le dit l’expression, tout embarbouillé. Vous allez découvrir que vous ne 
possédez pas ce dont vous parlez. Mais quand vous êtes en Jésus-Christ, Il vous a promis 
une paix Céleste (John14:27), des bénédictions Célestes, un Esprit Céleste; tout vous 
appartient (I Cor.3:21-23). Vous êtes dans le Pays promis et en pleine possession de tout. 
Amen. Comme c’est beau! [9] 

 
Et si la Parole demeure en vous, alors vous êtes une personne ointe de la Parole. 

« Si vous demeurez en moi, et que Ma Parole demeure en vous, alors demandez ce que vous 
voudrez ; il vous sera accordé (Jean 15:7). Ça c’est Christ en vous, oignant la Parole pour 
cet âge, pour n’importe quel âge dans lequel ils vécurent. [10] 

 
La seule manière pour vous de vivre une vie digne de l’Evangile c’est de laisser 

l’Evangile lui-même, chaque parcelle de l’Evangile, entrer en vous et refléter en retour 
Ses promesses, les confirmant. Laissez Dieu vivre en vous pour confirmer les promesses 
de ce jour. Juste comme Jésus a dit à Jean, « Laisse faire, Jean, C’est juste, mais  nous 
sommes les Messagers de ce jour, et nous devons accomplir toute justice. » (Jean 3:13-15). 
Et si nous sommes les Chrétiens de ce jour, recevons alors Jésus-Christ dans nos cœurs 
(Jean 1:12-13).Et Il est la Parole. N’en reniez quoi que ce soit, dites, « C’est la Vérité. » Et 
placez-La dans votre cœur, et observez venir sur vous le fruit de l’Esprit, et accomplir 
chaque promesse qu’Il a faite dans la Bible. Dieu veut accomplir Sa Parole, et Il n’a 
aucunes mains en dehors des miennes et des vôtres. Il n’a aucuns yeux en dehors des 
miens et des vôtres. Il n’a aucune langue en dehors de la mienne et de la vôtre. « Je suis 
le Cep ; vous êtes les sarments. » (Jean 15:1-5).Les sarments portent le fruit. Le Cep fournit 
de l’énergie au sarment. Voilà une vie qui est digne. [11] 
 

Chaque dénomination portera sa propre vie. Mais, si ce cep originel 
produit un 
jour une autre pousse, celle-là portera des raisins, comme la première fois. Et si 
la Vie de Jésus-Christ produit un jour un autre corps de croyants, celui-là 
portera le fruit que le premier a porté. On écrira un Livre des Actes à la suite 
de ça, parce que ce sera la même Vie. Vous voyez ce que je veux dire? Vous ne 
pouvez pas faire autrement. C’est la Vie de Christ en vous, qui a été injectée en 
vous par le Saint-Esprit Lui-même. [12] 

 
Et souvenez-vous, Il a interdit aux disciples de prêcher encore, ou de faire quoi que ce 

soit, jusqu’à ce qu’ils soient entrés dans la puissance de l’Esprit. « Attendez dans la ville de 
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Jérusalem, jusqu’à ce que vous soyez revêtus de la puissance d’en haut. » (Luc 24:42-49). 
Voyez-vous? Vous ne devez pas sortir jusqu’à ce que vous réalisiez que ce n’est plus 
vous, mais Dieu. Les gens peuvent voir le reflet de Jésus-Christ en vous. Alors les gens 
croiront, parce que ce ne sera pas vous, ce sera Lui. Et tous ceux qu’Il a  connus d’avance, 
Il les appellera (Rom. 8:30). Ils le verront. « Mes brebis connaissent Ma voix. »[13] 
 

Nous n’avons pas besoin d’avoir de grands auditoires. Nous n’avons pas besoin de 
prêcher à dix mille personnes. Nous n’avons même pas besoin de prêcher. Nous pouvons 
être le panneau publicitaire de Dieu (II Cor. 3:1-3). Comment savez-vous que votre vie ne 
pourrait pas amener un jeune homme à prendre le départ sur l’Evangile, certains d’entre vous 
les hommes âgés, vous les femmes âgées ont amené ces jeunes hommes à prendre le départ 
sur le champ missionnaire là-bas pour gagner dix mille âmes à Christ. C’était parce qu’il a 
vu Christ en vous.  C’est vous qui lui avez présenté Christ dans la simple puissance de 
l’Evangile.  

Oui, je pense que nous avons besoin de Christ. Oui, monsieur. Le seul moyen par 
lequel nous voyons Christ c’est lorsqu’Il se reflète dans les uns les autres. Je vois Christ 
en vous. Vous Le voyez en moi. C’est comme ça que nous voyons Christ. [14] 

 
Le vieux chêne que vous avez dans les parages ici garde ses feuilles durant tout 

l’hiver. Lorsque le printemps de l’année arrive, vous n’avez pas à aller arracher ces vieilles 
feuilles, que la nouvelle vie entre simplement à l’intérieur, la vieille feuille tombera. C’est 
comme ça qu’il en est. Laissez Christ entrer dans le cœur, le reste prendra soin de lui-
même. C’est juste. Faites entrer simplement Christ dans le cœur ; cela prendra soin du 
reste ! [15] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre rapide fera le tour de 
la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences 
prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   


